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Grazie ad un atleta musicofilo, Matteo Mazzato, ho potuto conoscere 
meglio l’equitazione americana, una realtà sana ed interessante, una disciplina 
che combina Sport ed Arte equestre.  

Alle tre squadre che rappresenteranno l’Italia ai prossimi Europei a 
Squadre, che si terranno in Olanda il prossimo luglio, desidero inviare il mio più 
amichevole e partecipe “in bocca al lupo”!  

I nostri cavalieri che fanno capo all’AIQH (Associazione Italiana Quarter 
House) si sono già fatti onore nel recente passato e mi auguro che anche nel 
corso di questa nuova edizione a cadenza biennale organizzata dalla Federation of 
European Quarter Horse Associations, diano il loro meglio raggiungendo le prime 
posizioni della classifica.  

Da sempre l’equitazione non è solo lo sport preferito dei miei anni più 
verdi ma anche un privilegiato mezzo di locomozione: strumento di libertà e 
compagno ideale per un contatto diretto e genuino con la natura. Fin da 
ragazzo ho domato cavalli, nutrendo per loro un grande rispetto, 
apprezzandone l’intelligenza, la volitività, l’atletismo, ma anche la capacità di 
esprimere affetto e complicità con il fantino. 

Con simpatia ed ammirazione, quindi, mi rivolgo ai membri delle due 
squadre under 19 e della squadra over 19, incoraggiandoli e plaudendo la loro 
dedizione  per una realtà sportiva che si autofinanzia, ingiustamente non ancora 
conosciuta quanto merita, animata non da interessi economici bensì, 
esclusivamente, da una grande passione.      
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